

Am 11. September 2024 verstarb unser Mitarbeiter

# Thomas Ochs

plötzlich und unerwartet im Alter von 61 Jahren.

Herr Ochs gehörte unserem Unternehmen seit 1. September 1982 an und war zuletzt in der Abteilung Beschaffung & Supplymanagement beschäftigt.

Mit ihm verlieren wir einen gewissenhaften, hilfsbereiten, zuverlässigen und engagierten Mitarbeiter. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit und werden Thomas Ochs ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Frankfurt am Main, 17. September 2024

**Infraserv GmbH & Co. Höchst KG**  
Unternehmensleitung und Mitarbeiter